

Denuncian que ataques de Estados Unidos mataron a más de 700 civiles en Siria



Damasco, 7 oct (RHC) Ataques de la Coalición Internacional, encabezada por Estados Unidos, mataron en los últimos meses a más de 730 civiles en Siria, denunció el vicescanciller sirio, Faisal al-Mekdad.

En un encuentro con estudiantes en la Universidad de Damasco, el diplomático señaló que la comunidad internacional sigue sin reaccionar ante esas ilegales masacres.

Fuentes militares informaron por su parte que, fuerzas élites del ejército sirio arrebataron al autodenominado Estado Islámico alrededor del 50 por ciento del territorio de la estratégica ciudad de Al-Mayadeen, al sureste de la nororiental provincia de Deir Ezzor.

Previamente las fuerzas sirias, con respaldo de la aviación rusa, ocuparon colinas estratégicas alrededor de la ciudad, y recuperaron también territorios en el norte de la provincia de Hama.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143683-denuncian-que-ataques-de-estados-unidos-mataron-a-mas-de-700-civiles-en-siria>



Radio Habana Cuba